



Póker político

Matías Pascal

El reto, mantener la unidad: Monreal

Con la selección de candidatos a los distintos puestos de elección popular que se renovarán el próximo año, el partido tendrá una tarea tiránica en que la unidad y la cohesión serán los grandes retos, aseguró Ricardo Monreal.

El propósito será que **no se presenten fisuras, divisiones, rupturas. Es muy importante para el partido que se mantenga la unidad, todas y todos nos necesitamos**, subrayó.

Por eso es que hoy todas y todos nos necesitamos, por eso es que hoy más que nunca la prudencia, la tolerancia el interés superior se imponen. *"Me parece que observemos estos principios para no lesionar este propósito fundamental de profundizar la vida democrática del país"*, señaló.

Monreal Ávila estimó que a partir de la semana que entra, **la dinámica política y la movilización interna partidista se van a intensificar**.

Incluso, adelantó que va a ser de un nivel tal, **que los órganos del partido no van a poder contener el propósito y la movilización de cada uno de los aspirantes que hipotéticamente serán 54, seis por cada estado del país que están en renovación, incluyendo la CdMx, Congresos y alcaldías locales**.

Insistió en que **se deben cuidar mucho a los militantes fundadores, y a la gente que aspira de buena fe a incorporarse al movimiento para servir a la patria**.

Ricardo Monreal hizo hincapié en que por lo que a él respecta, ha cumplido con la primera etapa de su compromiso que fue participar y aceptar los resultados de las encuestas.

El senador con licencia apareció en un video en redes sociales, en el que informó que está concluyendo el sexto tomo de la historia del Senado de la República, un compromiso que tiene con la editorial.

En Puebla también es importante consolidar proyecto transformador del movimiento

Con el lanzamiento de la convocatoria por la dirigencia del partido guinda, arrancó la carrera por las ocho gubernaturas que estarán en disputa en 2024; razón por la que algunos personajes de Morena comenzaron a alzar la mano para apuntarse y contender por algunos de estos cargos, tal es el caso del senador **Alejandro Armenta Mier**, quien confirmó que buscará la candidatura en su natal Puebla.

Desde hace tiempo, en diversas entrevistas y foros, el expresidente de la Mesa Directiva del Senado viene comentando sobre su futuro político, inclusive con insistencia manifestaría su intención por contender por la gubernatura poblana.

El legislador poblano también ha reconocido el trabajo de **Claudia Sheinbaum**, coordinadora de los Comités de la 4T.

Así lo haría patente, luego del encuentro con la exjefa de Gobierno de la CdMx con el Grupo Parlamentario de Morena en el Senado, al expresar que **lo más importante para consolidar este movimiento de transformación, es la unidad de todas y todos, así como el trabajo que cada uno realice para la conformación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación**.

En su más reciente entrevista, el legislador poblano comentaría algunos puntos importantes del mensaje de **Claudia Sheinbaum**: **que continuará con el proceso de cambio mediante la difusión de cada una de las acciones, propuestas y programas implementados por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador**.

Y que, la eminente candidata de Morena para competir por la presidencia en 2024, subrayaría el trabajo con sentido humanista y cercano a la gente que consolidó el legado del presidente **López Obrador**.

Para **Armenta Mier**, la claridad del mensaje de **Claudia Sheinbaum** da certidumbre para la militancia, a quien advirtió que no habrá decisiones cupulares y que será el pueblo quien diga o

postule mediante la encuesta, al representante que apoyará en los trabajos de consolidación de este movimiento.

De ahí el total respaldo del aspirante a gobernar Puebla y su compromiso de seguir luchando, junto con la coordinadora de los Comités, **para lograr el renacimiento de México, el cual, será una realidad con el triunfo de las 9 gubernaturas que se van a renovar para el próximo año**.

Hay que considerar que en la contienda interna de Morena en Puebla, **Alejandro Armenta** se encontrará con otro personaje político de peso dentro del partido como lo es el diputado **Ignacio Mier Velasco**, quien actualmente coordina al grupo parlamentario en San Lázaro y preside la Junta de Coordinación Política de esta instancia legislativa.

Hasta el momento, **diversas encuestas nacionales y locales, posicionan al expresidente de la Mesa Directiva del Senado en el puesto número uno entre los posibles candidatos de Morena y de los partidos políticos de oposición**.

Detrás se encuentra, precisamente, el diputado **Ignacio Mier Velasco**; seguido de **Eduardo**

Rivera, quien gobierna actualmente la capital poblana; así como la actual secretaria de Economía estatal, **Olivia Salomón**.

También se encuentran en la lucha **Claudia Rivera**, expresidenta municipal de Puebla; **Blanca Alcalá**, diputada federal por el PRI del estado de Puebla, y **Jorge Estefan Chidiac**, coordinador del PRI en el Congreso poblano, entre otros.

Ante este panorama electoral y sin confiarse en las encuestas, que son de momento, **Armenta Mier ha dicho que esta valora si se separará del cargo, dada la seriedad y congruencia que ello implica, no obstante, afirmó que no lo haría para posicionarse**.

"Estoy valorando porque sí me podría separar del cargo, es un tema de mucha seriedad, de mucha congruencia. No va a ser porque quiera posicionarme, he optado en vida pública por caminar y siempre caminar, tengo 34 años de caminar el estado de Puebla, así que no es para implementar un programa intenso de posicionamiento", remataría el legislador poblano.